

El Ministerio del Interior lanza una innovadora tecnología para la lectura de matrículas vehiculares

Principal



Publicada el: 25/10/24	Visitas: 70
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-del-interior-lanza-una-innovadora-tecnologia-para-la-lectura-de-matriculas-vehiculares_6356.php

EL MINISTERIO DEL INTERIOR LANZA UNA INNOVADORA TECNOLOGÍA PARA LA LECTURA DE MATRÍCULAS VEHICULARES

Principal

El Ministerio del Interior lanza una innovadora tecnología para la lectura de matrículas vehiculares

El Ministerio del Interior presenta una revolucionaria tecnología para la identificación de matrículas de vehículos.

Presentación de un Nuevo Pórtico de Lectura de Matrículas por el Ministerio del Interior

El Ministerio del Interior ha dado a conocer la implementación de un innovador pórtico de lectura de matrículas, acompañado de un avanzado software de analítica.

Esta reciente incorporación permite mejorar significativamente el análisis de información y datos que anteriormente se realizaba de forma manual.

La nueva tecnología no solo facilita la lectura del número de matrícula, sino que también proporciona información adicional del vehículo, incluyendo su modelo, marca y color.

Según lo informado por el Ministerio del Interior, este dispositivo es uno de los cinco adquiridos que están en proceso de instalación.

El pórtico opera mediante dos cámaras de Reconocimiento Automático de Matrículas (LPR), capaces de capturar tanto la matrícula delantera como la trasera, una funcionalidad que no poseen las cámaras LPR actuales.

Además, está equipado con tecnología Neural Labs, que permite obtener la lectura de matrículas y acceder a información relevante del vehículo, así como datos del tag del SUCIVE.

Los cinco pórticos de lectura de matrículas vienen acompañados de un software analítico denominado SAIT (Sistema de Apoyo a la Inteligencia de Tráfico).

Este sistema cuenta con una interfaz web completa, integración con SUCIVE y conexión a la plataforma policial LPR.

Asimismo, se prevé que esta tecnología se implemente en los cinco radares móviles que la Policía Nacional tiene distribuidos en diversos puntos del país, reforzando así la capacidad de monitoreo y control del tráfico vehicular.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL MINISTERIO DEL INTERIOR LANZA UNA INNOVADORA TECNOLOGÍA PARA LA LECTURA DE MATRÍCULAS VEHICULARES

El ministerio del interior lanza una innovadora tecnología para la lectura de matrículas vehiculares

Tags

permite, revolucionaria, conocer, software, reciente, lectura, interior, avanzado, ministerio, presenta, innovador, sistema

Noticias relacionadas

4.8 * *El Ministerio del Interior implementará avanzada tecnología de videovigilancia para la detección de delitos*

4.1 * *Matrículas desgastadas deben ser reemplazadas a través de un proceso de rematriculación, con el pago correspondiente*

4.5 * *El Mgap lanza una innovadora iniciativa de Guías Digitales para el sector agropecuario*

4.8 * *Conocé los detalles de la innovadora evaluación en Udelar: a partir del próximo año, se elimina el tradicional sistema de calificación del 1 al 12*

4.2 * *El Aeropuerto de Carrasco incorpora innovadora tecnología que facilita aterrizajes en condiciones de baja visibilidad*

4.1 * *El Ministerio del Interior revela el proyecto de la primera prisión destinada a mujeres que contará con un centro trans*

4.1 * *Conozca Épsilon, la innovadora variante de cannabis que ya se encuentra en farmacias*

4.3 * *La Imm realizó un operativo sorpresivo que resultó en la incautación*

de motocicletas en situación irregular y matrículas de vehículos ilegibles

4.4 * *Google pone a prueba una innovadora función antirrobo de celulares en Brasil: conoce todos los detalles sobre su funcionamiento*

4.2 * *Conozca el funcionamiento del innovador sistema antimisiles "Cúpula de Hierro" de Israel*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024